

PLAN DE ACCIÓN PARA EL CUMPLIMIENTO JURÍDICO-AMBIENTAL DE UNA EMPRESA DEDICADA A LA COMERCIALIZACIÓN DE EQUIPOS DE TRATAMIENTO DE AGUA

Llaca Herrera, Roberto¹; García Villanueva, José Fernando²

¹Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Facultad de Ingeniería Ambiental)
roberto.llaca@upaep.mx

²Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Facultad de Ingeniería Ambiental)

Resumen. Los procesos de industrialización a los que se ha visto sometido especialmente México han provocado un perjuicio al medio ambiente, a partir de ello, la obligación jurídica y moral de las empresas de autorregularse en materia medio ambiental es incuestionable, sin embargo, las normas jurídicas ambientales mexicanas son particularmente complejas, ya que existen en todos los niveles de gobierno (federal, estatal y municipal) y, además, su interpretación requiere un conocimiento dual: por un lado, el estrictamente jurídico y, por el otro, el conocimiento puramente ingenieril, lo que genera aún mayor dificultad de cumplimiento. La auditoría jurídico-ambiental es un proceso que permite no sólo identificar las áreas de oportunidad medio ambientales de la empresa, sino también, permite dar respuesta a las mismas mediante un plan de acción jurídica y técnicamente fundamentado, situación que en este proyecto se procura tomando como sujeto de estudio a una persona moral dedicada a la comercialización de equipos de tratamiento de agua.

Palabras clave: auditoría, medio ambiente, plan de acción.